



## Einladung zum Fischerfest und der 75 Jahr-Feier der IG Suppersbach

Liebe Mitglieder,  
liebe Gäste,

Wir nutzen die Gelegenheit und verbinden unser beliebtes Fischerfest mit der Feier zum 75jährigen Bestehen der Interessensgemeinschaft Suppersbach.

Dazu laden wir euch alle herzlich am **Samstag, den 30. August 2025** ins Vereinshaus der IG Suppersbach ein.

Wir starten ab 17:00 Uhr mit einem Sektempfang. Ab 19:00 Uhr sorgen die „Sappralott Boys“ für die musikalische Unterhaltung und fröhliche Stimmung.

Unser großartiges Organisationsteam verwöhnt euch mit Fischfilet, Kartoffelsalat und Bratwurst.

Für eine optimierte Planung bitten wir euch um Anmeldung über die Liste am Aushang oder per e-mail an [info@igsuppersbach.com](mailto:info@igsuppersbach.com) bis spätestens 22. August.

Das Organisationsteam der Wirte und der Vorstand der IG Suppersbach freuen sich auf eueren Besuch.



Parkmöglichkeiten sind auf dem öffentlichen gebührenpflichtigen Parkplatz Kloster Mehrerau ausreichend vorhanden.